



1930-4056

PRESENTACION, HOMENAJE Y DESPEDIDA



JUAN DE DIOS VIAL CORREA

Síor Rector de la Universidad de Chile, señores miembros del Consejo Superior, señor Prorector de la Universidad de Chile, señores profesores, señoras y señores.

Crezo que el aplauso que hemos escuchado testimonia la profunda satisfacción con que la comunidad universitaria de esta casa ha acompañado a los universitarios chilenos frente a la designación de don Juan de Dios Vial Larraín como Rector de la Universidad de Chile.

En efecto, es muy auspicioso para toda la vida universitaria el qué la casa que es *cúspit et motor* de las universidades chilenas esté dirigida por una persona que ha mostrado una tan profunda vocación intelectual y universitaria. Es un honor para la comunidad intelectual de nuestra patria.

No es sólo que haya venido como un hombre de paz a superar un doloroso conflicto. Es mucho más que eso. Es la ratificación de la vocación profunda de la Universidad de Chile, que nosotros, todos los de otras universidades del país,

seguimos con profundo cariño, con preocupación en ocasiones, con orgullo cada vez que tiene realizaciones, porque nos sentimos íntimamente ligados a ella, algunos personalmente, otros institucionalmente y todos por nuestra común vocación.

En el caso del Rector de la Universidad de Chile, me atrevería a decir que la exposición trivial de que no necesita presentación es una realidad. Su obra filosófica cubre varias décadas de la vida intelectual de nuestro país; ha dado a sus trabajos importantes, ha creado estilos y una escuela de pensamiento. Pero además él ha sido un gran profesor universitario, un hombre consagrado a la docencia y profundamente preocupado de los problemas centrales que aquejan a la Universidad en nuestra patria.

Desde hace muchos años hemos podido contar con su ayuda y con su colaboración. Recuerdo que él sirvió en el Consejo Superior de nuestra Universidad durante el rectorado de Mons. Alfredo Silva Santiago, tiempo que es reconocido por los universitarios, en esta casa, como una gestión llena de esperanza que contribuyó a la clarificación de algunos problemas y que si

no tuvo en aquel entonces los resultados y proyecciones inmediatas que habrían sido deseables, abrió caminos y creó cauces para futuros desarrollos que se deben en parte importante a su gestión.

Muchos años después nuestra Universidad, que deseaba dar un impulso vitalizador a nuestra Facultad de Filosofía, pudo contar con él como profesor y Decano y, en ese terreno, la gratitud por lo que él hizo desde esa Facultad por la filosofía en el país y por esta Universidad en particular, es difícil de expresar. Creo que realmente marcó nombres que van a ser respetados y seguidos, porque muestran una dirección probablemente fecunda de acción.

Pero su acción entre nosotros no se restringió a la Facultad de Filosofía, sino que en su calidad de Decano pudimos contar con su coraje seguro, preciso, su visión profunda de las cosas, su notable seriedad intelectual para apreciar los problemas generales desde el Consejo Superior. Y contamos con él siempre, para todas las iniciativas de bien público universitario en las cuales su presencia fue requerida y cuando su colaboración fue solicitada; en numerosas comisiones, en nuestro trabajo editorial, en la ayuda a resolver problemas

Presentación, homenaje y despedida [artículo] Juan de Dios Vial Correa.

AUTORÍA

Vial Correa, Juan de Dios, 1925-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Presentación, homenaje y despedida [artículo] Juan de Dios Vial Correa.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)